

26 de diciembre de 2024



Parque de mascotas del Aeropuerto de Gran Canaria. © Aena.

## El Aeropuerto de Gran Canaria inaugura un nuevo parque de mascotas

El Aeropuerto de Gran Canaria ha puesto en servicio un nuevo parque de mascotas en la terraza del lado aire, que se suma al ya existente en lado tierra y proporciona un espacio tranquilo y adaptado para los animales. Este espacio de 18 metros cuadrados también funciona como pipicán.

Además, esta zona cuenta con una pérgola con travesaños transversales para evitar el sol directo, dispensador de bolsas, una papelera y un banco para los propietarios, para que tanto estos como sus mascotas disfruten de una estancia más placentera durante su paso por el aeropuerto.